



Mesa de debate / Laura Ballesteros (Diputada – MC) / Andrea Chávez (Senadora – Morena) / Claudia Anaya (Senadora - PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre la reforma de las 40 horas, la diputada emecista **Laura Ballesteros** indicó que Movimiento Ciudadano está presentando la propuesta de dos días de descanso por semana desde marzo del 2023, cuando fue aprobado el dictamen en la Cámara de Diputados en la Comisión del Trabajo, la cual nunca pasaron al Pleno. Además, confirmó que no es inmediato sino hasta el 2030 y no son dos días de descanso a la semana sino uno; incluso hay una encuesta en el que el 60 por ciento de la población está de acuerdo en la propuesta de MC vs Morena, sin embargo, Morena ya tardó 7 años en aprobarla y aun así quieren mandarla hasta el 2030.



[https://drive.google.com/file/d/1HJ6wmWOkb6oJCfsSgTqmoHmyVER70G15
/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1HJ6wmWOkb6oJCfsSgTqmoHmyVER70G15/view?usp=sharing)